

**Motion SP-Fraktion:
«Bericht Projekt Basisstufe**

An der Aprilsession erteilte das Parlament im Rahmen der Beratung über den Bericht «Entwicklung und Zukunft der Volksschule» handstreichartig der Regierung den Auftrag das «Projekt Basisstufe» sofort zu beenden. Dies im Wissen, dass der Erziehungsrat den Bericht «Basisstufe» im Mai abschliessend verabschieden wollte.

Mit dem Entscheid des Parlaments wird der Bericht mit dem Antrag zur freiwilligen Einführung der Basisstufe nicht mehr diskutiert. Die Diskussion wurde verhindert bevor sie überhaupt begonnen hatte.

Die Projektverfasser, Schulgemeinden die am Projekt beteiligt waren sowie kleine Schulgemeinden, die mit diesem Modell ihre Schulen erhalten konnten, stehen nun ratlos da, können den Entscheid nicht nachvollziehen.

Dieses Vorgehen widerspricht allen Grundsätzen von Projekten und auch den politischen Gepflogenheiten. Das darf nicht sein.

Für die SP-Fraktion ist es deshalb notwendig, dass eine politische Diskussion stattfindet und so das Projekt Basisstufe ordentlich zu Ende geführt werden kann.

Die Regierung wird beauftragt den abschliessenden Bericht dem Parlament und die notwendigen gesetzlichen Grundlagen zur freiwilligen Einführung der Basisstufe vorzulegen.»

6. Juni 2011

SP-Fraktion